
2020 年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会 議事録 

 

期 日 2020 年 12 月 13 日（日）17:00～19:25 

会 場  サイデン化学アリーナ 会議室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・ 

宮崎常任理事・松浦常任理事                        書記：古田 

会長挨拶  イレギュラーな大会での運営、お疲れ様でした。皆さんが意見を出していただき、今後の方

針を決めていきたい。よろしくお願いいたします。 

【議 題】 

１．年度末にむけての地区主催行事について 

〇畔原東部委員長  1/9 地区大会として 18 チームを午前・午後に分散し開催予定（春日部ﾘﾝｶﾞｰﾊｯﾄ） 

〇宮崎北部委員長  3/14 ６年生交流大会を予定。抽選は新人戦監督会議日に行う。 

〇栗原西部委員長・徳永南部地区委員長・松浦男子委員長   特に予定無し 

〇北田競技委員長  混合は各地区所属であるので、各地区に準ずる。 

〇山下会長     北部地区はガイドライン等が書面化され確認済であるが、東部地区はいかがか。 

〇小俣理事長    昨今の情勢では何か起きると県小連に直接問合せがある。政府見解等が発令され

たら大会開催について再考の余地はあるか。 

〇有井副会長    当然そのような見解が出れば従うことになるであろう。 

〇小俣理事長   （北部の書面を参考に）東部地区も提出いただきたい（理事長・総務委員長宛て） 

畔原東部委員長了 

〇山下会長     収支についても明文化いただきたい。書面の提出を以って検討させていただく。 

〇北田競技委員長  北部からの要望だが地区通達をＭＲＳで発信していいか。郵送料削減にもなる。 

→山下会長     問題ない。 

〇北田競技委員長  ＭＲＳは送信先指定や資料添付が可能。各地区の通達等でも活用いただきたい。 

２．その他 

〇北田競技委員長  マスク着用の件「コートに入る選手は外す」と案内しているが、寒冷期は着用可に 

          できないかと要望があった。ご審議いただきたい。 

〇栗原西部委員長  試合中のマスク着用禁止は熱中症対策であるのか。 

→山下会長     上記理由の他、顔を見せて正々堂々と競技するスポーツマンシップの一環もある。 

〇飯塚審判委員長  この時勢ではマスク着用も仕方ないと思う。今年の関東大会では着用例があった。 

〇畔原東部委員長  試合中のマスク着脱は感染リスクが高まらないか。ルールを決めるべきであろう。 

〇有井副会長    マスクを着用したままのプレイは、身体上、息苦しくないのか。 

〇北田競技委員長  着用希望者は少数であろう。ルールを決めチームが責任をもち判断いただきたい。 

〇小俣理事長    ファッション化は防ぎたい。夏季（全日本）は必ず外すこと。モルテン旗・スポ少・

新人大会は、原則はマスクを外してコートに入る。コントロールはチームが負う。 

〇北田競技委員長  マスク着用を適用するなら、新人戦代表者会議にて告知の必要がある。 

〇栗原西部委員長  基礎疾患等のある選手なら着用希望があるだろう。申告したら許可してはどうか。 

→小俣理事長    申告は不要であろう。ガイドラインよりマスク着用の条文を削除してはいかがか。 

          コート上でのマスク着用は同一色（メーカー不問）1/1 より適用。ＨＰ・ＭＲＳで



周知する。問合せ対応は総務委員長に一元化する。           全員了 

〇大澤総務委員長  来週の役員変更報告は明日中に。北本体育館の入場受付は入口手前で行う。 

          入口では検温を行っている。一般の利用者と同じ入口なので配慮いただきたい。 

〇徳永南部委員長  北本体育館は駐車場担当の設定予定は無い。 

〇大澤総務委員長  入場時、本人確認不徹底の事案があった。健康チェックシートを改善し周知する。 

〇北田競技委員長  令和 3 年度の主要行事は 6/27,7/4 全日本（くまがやﾄﾞｰﾑ）10/31,11/3 モルテ旗 

（毎日興業ｱﾘｰﾅ久喜） 12/11,19 スポ少（ｻｲﾃﾞﾝ・北本 3/5,6 新人戦（くまがやﾄﾞｰﾑ） 

〇小俣理事長    土曜日に大会を開催して授業等の支障は無いか。 

→北田競技委員長  学校行事等があっても承認いただいたら開催したい。体育館予約は済ませている。 

〇松浦男子委員長  昨年度新人戦が中止になったが出場予定チームに賞状授与の要望がある。 

→大澤総務委員長  敢闘賞とし、各地区委員長に届くよう手配するので各チームへ配布願う。 

〇松浦男子委員長  来年度の各地区審判講習会の予定はいかがか。 

→宮崎北部委員長  まだ決まっていない。大人が多く集まることも懸念材料である。 

→小俣理事長    4/17,18 全国審判講習会がある。それ以降の日程で計画して欲しい。 

〇畔原東部委員長  4/29 総合開会式ではルール説明があるのか。 

→飯塚審判委員長  全体へのルール説明は行う。ルールブック販売はせず、今年度のものを使う。 

〇大澤総務委員長  一次講習会はいかがか。 

→小俣理事長    5/15,16 立候補予定である。具体的な話は出ておらず情勢による。会場は確保済み。 

〇小俣理事長    次回常任理事会は 2/6 くまがやドーム。可能であれば各地区と専門委員の役員案

の提出を請う。役員は活動に参加して欲しい。県大会と予選を同一日開催は避けて

もらいたい。 

          4/11 総会（深谷文化会館）午前を登録会と総会、午後に役員総会と理事会開催予

定。 

〇北田競技委員長  総会後に全日本の申込確認作業を行う予定であるが時間が確保できるか。 

→山下会長     申込確認作業は役員総会終了後に行ってはいかがか。    北田競技委員長了 

〇小俣理事長    新人戦の件、1/9 抽選会は行っていただく。コロナの件で緊急の動きがあれば、臨   

          時常任理事会を開き検討したい。各地区の状況は いかがか。 

→栗原西部委員長  川越市は 1 月末まで小・中学校の体育館使用禁止。公共の体育館は利用できる。

近隣市町チームとの合同練習もある。予選会場確保が困難となる恐れもある。 

〇小俣理事長    コロナ関連で市町村での情報があれば、総務委員長に適時連絡して欲しい。 

〇宮崎北部委員長  本日は入場受付にて迷惑をおかけし申し訳なかった。確認であるが、登録選手が 

                    12 名でも、当日選手が 10 名であれば何名の大人が入場可能であるか。 

→栗原西部委員長  上記の場合は大人 10 名の入場が可能であろう。 

〇大澤総務委員長  高齢者、選手以外の児童や未就学児は入場制限とすることを確認いただきたい。 

〇北田競技委員長  消毒補充液が届いたので持ち帰りをお願いする。 

〇小俣理事長    イレギュラーの案件が発生したら適宜報告を請う（会長、競技・総務委員長にも） 

〇山下会長     いろいろな問題に対応いただき大変感謝する。今後もご協力をお願いします。               

須田副会長挨拶 

種々の議論、大変お疲れ様でした。来週の大会もよろしくお願いします。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


